

PERNES-LES-FONTAINES / Pour les passionnés de cyclotourisme

# Le club Vélocio fait partie intégrante de la ville

Le club a été créé en février 1934 par Félix Roux, et présidé depuis 21 ans par Yvan Sarlin qui raconte: "En 1992, une nouvelle race de passionnés a créé la section VTT, et organise "la randonnée VTT des Borries". En 1998, une structure officielle pour les jeunes voit le jour, elle est actuellement composée d'une quarantaine d'élèves. Claude Martin y est instructeur. Egalement inspecteur fédéral VTT, Claude forme les moniteurs et initiateurs du club. Les élèves pratiquent le VTT, avec des ateliers pour l'apprentissage dans les domaines physique, technique, psychologique, mécanique, orientation, environnement et sécurité. En 2005, était inauguré l'Espace Vélocio, un local et point d'accueil, financé par la manifestation "Pâques en Provence 2003".

Un site internet, [www.velocio.fr](http://www.velocio.fr), répond à toutes les questions des visiteurs: agendas, activités, point d'accueil, organisations, résultats, photos. Vélocio est affilié à l'Ufolep84, représenté par Guy Lamige et Didier Julien, également moniteur à l'école. L'Ufolep est différent par l'état d'esprit des participants et des organisateurs ainsi que par la philosophie qui les anime. Le but recher-



► Quelques membres du bureau: Claude Martin, Didier Julien et Yvan Sarlin, une légende pour Vélocio.

1 Photo S.A.

## UN CLUB DYNAMIQUE

Le Club Vélocio pernois, c'est aussi de jolies randonnées à vélo. Certains ont participé à l'Ardéchoise, d'autres de mer à montagne, c'est-à-dire du Var à Saint-Véran. Certains ont concouru une diagonale d'Hendaye à Menton, ou effectué le Paris-Brest-Paris.

Aujourd'hui, le club est fort d'une centaine de membres, un tiers de route, un tiers de VTT, un tiers de jeunes. Dimanche 25 novembre, le Club Vélocio pernois organise la 3<sup>e</sup> manche du défi Vétathion Ufolep à Pernes. Une boucle de 8 km à pied, suivie de deux fois une boucle de 10 km à VTT.

Samedi 1er décembre de 16 h 30 à 19 heures, le Club Vélocio pernois organise son assemblée générale à l'Espace Vélocio au complexe sportif Paul-de-Vivie.

ché est l'effort sportif et le dépassement de soi.

### Rappel historique

Né le 29 avril 1853, alors que son père était receveur au Relais des postes dans la ville de Pernes, Paul de Vivie, ce passionné de la "petite reine" sera l'apôtre du cyclotourisme et favorisera la démocratisation de ce sport.

Il créera la manufacture stéphanoise de cycles "La Gauloise" en 1882 et publiera en 1887 la revue "Le cycliste forézien". C'est dans cette même manufacture qu'il inventa le cadre sans raccords, le pédalier et les moyeux démontables, l'ajustabilité de la roue dentée, du pédalier à toutes les lignes de chaînes, le cadre équiangle, et bien sûr, le dérailleur qu'il popularisera et sera autorisé sur le tour de France en 1937, autant d'inventions qui changèrent la face du vélo!

En 1924, il convia ses amis, et les lecteurs de sa revue, pour Pâques aux Baux de Provence, rassemblement qu'il renouvela les années suivantes. C'est en son honneur, que naturellement le club prit le nom de "Vélocio". ■

### CONTACT

☎ 06 86 61 50 42 ou sur le site internet.